

## 交通事故死ストップ十勝百日作戦

令和5年9月1日～令和5年11月30日

**日没時間が早まります**  
**歩行者・自転車の見落としに注意しましょう**

**うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です**

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは**  
**「事故」につながります**

**道路は、危険な場所です**  
**交通事故は、他人事ではありません**

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**中型トラックにはねられ**  
**左側の道路わきを走行中の自転車の女性死亡**  
**トラック運転の会社員を逮捕**

**「気付くのが遅かった」**  
◇道路わきの自転車や歩行者とは、大きく間隔を空けましょう◇  
◇出てくるかも・・・しれない◇

2023/9/18(月) 9:58

16日午前6時35分ごろ、埼玉県の町道の見通しの良い、片側1車線の信号機のない丁字路交差点で、自転車の女性（72）が中型トラックにはねられ、搬送先の病院で死亡しました。中型トラックは直進中、左方の脇道を走行していた自転車と衝突した。男は「事故を起こしてしまったのは間違いない。自転車に気付くのが遅かった」と容疑を認めているという。

**片側1車線 ゆるやかなカーブ**  
**乗用車と軽乗用車が正面衝突**

**20代から60代の男女4人がけが**  
◇『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇  
◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇  
◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/9/18(月) 11:14

18日午前8時15分頃、宮城県の県道で乗用車と軽乗用車が正面衝突しました。消防によりますと、この事故で、乗用車の60代の男性と20代の女性、軽乗用車の40代の男女2人のあわせて4人がけがをして病院に運ばれましたが、全員意識はあるということです。現場は、片側1車線の緩やかなカーブで警察が事故の原因を調べています

**深夜11時半 横断歩道のない直線の国道**  
**横断中の会社員の男性**  
**乗用車にはねられ死亡**

◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇  
◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所・・・『渡ってくるかもしれない』、要注意◇

2023/9/18(月) 10:49

16日午後11時35分ごろ、福島県の横断歩道のない直線道路の国道で、横断中の会社員の男性（44）が、会社員の男性（58）の乗用車にはねられ、全身を強く打ち死亡しました。乗用車運転の男性にけがはありませんでした